

San Bartolomé se consolida como epicentro del MTB canario con la celebración del Supercampeonato de Canarias 2026

El circuito de Ajei acogerá en 2026 pruebas clave del calendario autonómico y de base del ciclismo de montaña

San Bartolomé, 29 de enero de 2026. El municipio de San Bartolomé volverá a situarse en el centro del deporte autonómico con la celebración de dos importantes citas de ciclismo de montaña durante el año 2026, organizadas por el Club MTB Aljibe – Lanzarote en el circuito de Mountain Bike de Ajei.

La primera de ellas tendrá lugar el 1 de marzo, con el XCO Escuelas San Bartolomé, una prueba integrada en el Campeonato Insular e Interinsular de Lanzarote y Fuerteventura, que reunirá a jóvenes promesas del MTB canario y que reafirma la apuesta del municipio por el deporte base y la formación.

El gran hito llegará los días 20 y 21 de junio, cuando San Bartolomé acogerá por primera vez un Supercampeonato de Canarias de Mountain Bike, que concentrará en un mismo fin de semana cuatro campeonatos autonómicos: Short Track (XCC), Escuelas, Eliminator (XCE) y XCO, convirtiendo al circuito de Ajei en el epicentro del MTB regional.

El alcalde de San Bartolomé, Isidro Pérez, destacó que “para San Bartolomé es un orgullo volver a ser sede de una competición de este nivel. El circuito de Ajei se ha consolidado como un referente en Canarias y este Supercampeonato es una muestra del trabajo bien hecho, tanto por el Club MTB Aljibe como por el municipio en su apuesta por el deporte y los eventos que generan dinamización económica y proyección exterior”.

Por su parte, el concejal de Deportes, Alexis Hernández, subrayó que “estas competiciones no solo traen a los mejores ciclistas de Canarias, sino que también fomentan la cantera, el deporte base y los hábitos de vida saludables. El XCO Escuelas es fundamental para el futuro del ciclismo, y el Supercampeonato de junio supone un reto organizativo ilusionante que estamos seguros será un éxito”.

Desde el Ayuntamiento de San Bartolomé se destaca la estrecha colaboración con el Club MTB Aljibe – Lanzarote, así como el respaldo de las diferentes instituciones y patrocinadores, para garantizar el correcto desarrollo de ambas citas deportivas.

El Consistorio anima a la ciudadanía y a los aficionados al ciclismo a acercarse al circuito de Ajei para disfrutar de un espectáculo deportivo de primer nivel que volverá a situar a San Bartolomé como referente del Mountain Bike en Canarias.